

023	UTBM Service communication	l'Est Républicain	4 mars 2017
		Région	ESPERA Sbarro - salon de Genève - Mojave



MONTBÉLIARD > École Sbarro

Le hot rod « Mojave » en piste au Salon de Genève

La promotion 2016/2017 (24 élèves) de l'École Sbarro, à Montbéliard, vient d'achever le premier de ses deux prototypes. Baptisé Mojave, il est inspiré du hot rod (littéralement « bielle chaude » en anglais).

Le hot rod est un véhicule ancien, généralement américain (et datant d'avant 1949), qui a été entièrement modifié (motorisation et esthétique). Fabriquée de 1908 à 1927, la Ford T compte parmi les véhicules les plus utilisés.

Avec un moteur Jaguar V8

À l'École Sbarro, les élèves, eux, sont partis d'une feuille blanche pour concevoir un véhicule qui emprunte plusieurs gènes à la Ford T (calandre haute et proéminente, roues apparen-



Le proto Mojave s'inspire du hot rod et de la Ford T. Photo C. LEMONTEY

tes, pare-brise vertical). Il embarque un moteur Jaguar V8 (4.0 litres, 296 chevaux). Il sera exposé au Salon automobile de Ge-

nève (Palexpo) qui ouvrira ses portes au public du 9 au 19 mars.

Alexandre BOLLENGIER